## Simsalabim - ein zauberhafter Vormittag

Am Donnerstag, den 20. April fuhren die vierten Klassen auf Einladung ihrer Partnerklasse mit dem Bus nach Regnitzlosau. Dort hatte der Projektzirkus "Simsalabim" sein blaues Zelt vor der Grundschule aufgeschlagen. 103 Kinder hatten hier drei Tage lang geübt, um den Zuschauern ein abwechslungsreiches Programm zu bieten. Die Viertklässler durften dabei zusammen mit den Kindergartenkindern als Einzige bei der Generalprobe zuschauen. Es traten Gruppen aus dem Bereich der Akrobatik (am Reifen in der Luft sowie Pyramiden am Boden), der Clownerie, der Zauberei, Fakir, Hula Hoop und der Tierdarbietungen mit Haustieren an. Besonders begeistert waren die Schülern dabei von den Hunden, Ziegen, Tauben, der Schlange sowie von den Akrobaten. Heiß diskutiert wurde die Zaubernummer mit den Hasen. Erstaunen erzeugte das schwebende Mädchen sowie die auf Glasscherben und Nagelbrettern stehenden Fakire. In der Pause konnten sich die Kinder die Tiere aus der Nähe anschauen. Besonders gut kam danach die Musik zum Sketch der Clowns an, bei der die Zuschauer kräftig abtanzten. Nach über zwei kurzweiligen Stunden traten die Klassen 4a und 4b nach einem gemeinsamen Foto mit vielen positiven Eindrücken die Heimfahrt an